



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden- Württemberg

📅 21.03.2013

UNTERNEHMEN

„Sicherheitspreis 2013“ verliehen

Der Staatssekretär im Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Ingo Rust verlieh im Rahmen der Fachmesse „eltefa - Fachmesse für Elektrotechnik und Elektronik“ den Sicherheitspreis 2013. Der **„1. Preis“** ging an die **Firma Maschinenfabrik Gustav Eirich GmbH & Co. KG aus Hardheim** für ihre Awareness-Kampagne zur Steigerung des Sicherheitsbewusstseins der Mitarbeiter im Umgang mit Informationen. Die Mitarbeitersensibilisierung wurde dabei nicht auf technische, sondern auf menschliche Maßnahmen ausgerichtet.

"Wie schon in den Jahren davor wurden auch dieses Jahr sehr innovative Projekte zum Schutz vor Wirtschaftsspionage eingereicht. Es war deshalb nicht einfach, unter all den guten Beiträgen die besten herauszufinden", betonte Rust. "Die prämierten Projekte dokumentieren, dass innovative Produkte und überzeugende Konzepte nicht nur in den Sicherheitsabteilungen der großen Unternehmen, sondern auch in mittelständischen Firmen entstehen können."

Die **zwei „2. Preise“** wurden an die Firma **SAP AG aus Walldorf** für das Projekt „SAP Security Awareness Framework" und an die Firma **COMback GmbH aus Oberreichenbach** für das Projekt „Zertifizierung aller Geschäftsprozesse nach ISO 27001 auf Basis BSI Grundschutz" vergeben.

Mit dem Wettbewerb sollen herausragende Projekte der betrieblichen Sicherheit mit der Zielsetzung des Know-how-Schutzes prämiert werden. Als auszeichnungswürdig werden mustergültige Projekte zur praxisgerechten Konzeption, Realisierung und Kontrolle unternehmensinterner Sicherheitsmaßnahmen betrachtet. „Der Preis macht deutlich, dass es in Baden-Württemberg beispielhafte Projekte gibt, die zum Ziel haben, das Bewusstsein um die Gefahr des Wissensverlustes zu stärken. Dies ist vor allem für den Mittelstand und die dort entwickelten innovativen Produkte überlebenswichtig“, sagte Rust.

Sicherheitspreis

Der Preis des Sicherheitsforums wurde dieses Jahr nach 2007, 2009 und 2011 bereits zum vierten Mal vergeben. Zusammen mit Innenminister Reinhold Gall hat der Minister für Finanzen und Wirtschaft Dr. Nils Schmid die Schirmherrschaft für den Sicherheitspreis übernommen. Die Gewinner werden mit einer Urkunde ausgezeichnet. Die Maschinenfabrik Gustav Eirich GmbH & Co. KG als Trägerin des ersten Preises erhält außerdem noch eine Skulptur.

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/sicherheitspreis-2013-verliehen-2>